



## Les anciens de Promeo créent leur réseau

Thierry Baschet, président du conseil d'administration de Proméo et directeur de l'entreprise Zehnder à Vaux-Andigny, a été à l'origine d'une soirée qui a rassemblé les anciens du centre de formation dans un bar de Soissons, la semaine dernière. Le projet est de mettre en place une association d'alumni (d'anciens élèves), pour créer un réseau de façon à aider les futurs diplômés à trouver du travail, et aider les entreprises à trouver les salariés dont ils ont besoin. Laetitia Quemart, formatrice référente langues chez Proméo a chapeauté cette réunion organisée par les élèves du BTS assistant de gestion. Depuis sept mois, Clothilde Poirrier, Emmanuelle Courbet, Cécilia Gueldry, Mélanie Guilbert, Stevie Laurin et Émilie Toutee travaillent sur cette soirée des anciens.

Des anciens étudiants qui recrutent

Les jeunes filles ont contacté tous les anciens de chez Proméo, qu'ils soient formateurs ou étudiants, par téléphone ou par le biais d'une page Facebook. Elles ont créé un fichier et préparé un formulaire à remplir très détaillé qu'elles ont distribué à la soirée, afin de compléter leur fichier et trouver de nouveaux membres. «La soirée de retrouvailles a été un vrai succès, se félicite Laetitia Quemart. Plus de 80 personnes étaient présentes. Elles ont pris grand plaisir à se revoir. Toutes sont soit en poste soit en poursuite d'études, ils seront tous sur le nouveau fichier des anciens élèves. J'ai même eu des contacts avec des anciens qui allaient créer leur entreprise et m'ont sollicité pour leur trouver une assistante de gestion.» Le réseau des anciens est déjà en marche. Une autre rencontre est projet pour la période de Noël.